

077

AVIS DE DEMANDE DE COTATION

N° 077 /DC/MINTP/CSPM-PFC/SPM/APM/2026 DU 15 SEPT 2026

POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DU MATERIEL INFORMATIQUE DU PAST III ET DU PAT.

1. Consultation du Dossier de Demande de Cotation

Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu un financement de la Banque Africaine de Développement (la Banque) pour supporter les coûts du Programme d'Appui au Secteur des Transports Phase III (PAST 3) et du Projet d'Aménagement Territorial et de Promotion du Secteur Privé de la Région de l'Extrême-Nord (PAT). Il est prévu qu'une partie du montant de ces prêts soit utilisé pour effectuer des paiements au titre de la **fourniture et l'installation du matériel informatique du PAST III et du PAT.**

Le dossier physique peut être consulté gratuitement aux heures ouvrables à la Cellule des Appels d'Offres de la Direction des Contrats du Ministère des Travaux Publics à Yaoundé, située au 4ème étage du bâtiment A de l'immeuble siège du Ministère des Travaux Publics, sis à ETOUDI, au lieu dit centre administratif, Porte 4/36., il n'est pas prévu de caution de soumission, ni des frais d'achat de dossier conformément au Cadre de Passation des Marchés de la Banque.

2. Participation

La consultation est ouverte aux prestataires exerçant dans le domaine de la **fourniture et l'installation du matériel informatique** et répondant aux critères de qualification indiqués dans le dossier de Demande de Cotation.

3. Langue de l'Offre

L'offre, ainsi que tous les documents qui la composent, doit être rédigée en langue **française ou anglaise.**

4. Date, heure et conditions de dépôt des offres

Les Offres doivent être déposées en **six (06) exemplaires (dont un (01) original et cinq (05) copies et ainsi compris la copie numérique)**, à l'adresse ci-dessous, en personne, par courrier, ou par courrier électronique au plus tard le **15 OCT 2026 à 10 heures**, heure locale. Elles doivent être transmises avec la mention :

« DEMANDE DE COTATION N° 077 /DC/MINTP/CSPM-PFC/2026 DU 15 SEPT 2026
POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DU MATERIEL INFORMATIQUE DU PAST III ET DU PAT. »

A N'OUVRIR UNIQUEMENT QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT

L'adresse de dépôt des cotations est :

Ministère des Travaux Publics, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres de la Direction des Contrats du Ministère des Travaux Publics à Yaoundé, située au 4ème étage du bâtiment A de l'immeuble siège du Ministère des Travaux Publics, sis à ETOUDI, au lieu dit centre administratif, Porte 4/36 Email : infos@cpr-fc.cm

5. Ouverture des plis

Les plis seront ouverts en séance par la Commission Spéciale de Passation des Marchés des Projets à Financement Conjoint, en présence des représentants des Prestataires qui souhaitent assister à l'ouverture le **15 OCT 2026 à 11 heures.**



REQUEST FOR QUOTATION NOTICE
No. **077** /DC/MINTP/CSPM-PFC/SPM/APM/2026 OF **15 SEPT 2026**
FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF IT EQUIPMENT FOR PAST III AND PAT.

1. Consultation of the Request for Quotation Document

The Government of the Republic of Cameroon has received financing from the African Development Bank (the Bank) towards the cost of the Transport Sector Support Programme, Phase III (PAST 3) and the Far-North Region Territorial Development and Private Sector Promotion Project (PAT). It is intended that part of the proceeds of these loans will be applied to eligible payments under the contract for the **supply and installation of IT equipment for PAST III and PAT.**

The hard-copy document may be consulted free of charge during working hours at the Tenders Unit (Cellule des Appels d'Offres) of the Contracts Department of the Ministry of Public Works in Yaoundé, located on the 4th floor of Building A of the Ministry of Public Works headquarters, at ETOUDI, Administrative Centre, Door 4/36. No bid security and no document purchase fee are required, in accordance with the Bank's Procurement Framework.

2. Eligibility

This Request for Quotation is open to suppliers operating in the field of the **supply and installation of IT equipment** and meeting the qualification criteria set out in the Request for Quotation Document.

3. Language of the Quotation

The quotation, together with all documents comprising it, shall be prepared in **French or in English.**

4. Deadline, time and conditions for submission of quotations

Quotations shall be submitted in **six (06) copies (one (01) original and five (05) copies, including the electronic copy)**, at the address below, in person, by mail or by e-mail, no later than **15 OCT 2026 at 10:00 a.m.**, local time. They shall bear the following marking:

« REQUEST FOR QUOTATION No. **077 /DC/MINTP/CSPM-PFC/2026 OF **15 SEPT 2026**
FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF IT EQUIPMENT FOR PAST III AND PAT.»
TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION**

Quotations shall be submitted to the following address:

Ministry of Public Works, Contracts Department, Tenders Unit of the Contracts Department of the Ministry of Public Works in Yaoundé, located on the 4th floor of Building A of the Ministry of Public Works headquarters, at ETOUDI, Administrative Centre, Door 4/36 E-mail: infos@cpr-fc.cm

5. Opening of Quotations

Quotations will be opened in public session by the Special Tenders Board for Jointly Financed Projects (Commission Spéciale de Passation des Marchés des Projets à Financement Conjoint), in the presence of the representatives of Suppliers who wish to attend, on **15 OCT 2026 at 11:00 a.m.**

The Minister of Public Works



Emmanuel NGANOU D.